

## Fremdspielen ohne Fremdgehen?

Moderation: Marlene

Wenn man einen Partner gefunden hat, der ebenfalls auf SM steht, heißt das noch lange nicht, dass man mit ihm/ihr auch in allen Facetten befriedigend spielen kann. Dazu sind die Vorlieben innerhalb unserer kleinen Minderheit einfach zu weit gefächert. Zum Teil passt man sich sicher aus Liebe an, zum Teil aber bleiben oft wichtige Aspekte ausgeklammert. Früher oder später stehen darum sehr viele Paare vor der Frage, ob man diese Gelüste besser komplett unterdrückt, oder ob es für die Stabilität der Partnerschaft sinnvoller ist, diesen Teil auszuleben - und zwar mit einem anderen Partner.

Was also tun: Verzichten, ausleben, wenn ja wie und unter welchen Regeln? Sollte der feste Partner zugucken, ein Vetorecht haben, sich komplett raushalten, die Peitschen zureichen, hinterher die Wunden versorgen oder zum Umtrunk einladen? Sollte man die Erlebnisse zu Hause brühwarm und in allen Einzelheiten erzählen oder lieber gar nicht? Wie handhabt ihr das, welche Erfahrungen habt ihr gemacht, was sollte man unbedingt vermeiden, welche Tipps gibt es? Um diese Fragen soll es heute gehen.